

L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela met en exergue le travail des coopérants cubains



Caracas, 25 août (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco, a qualifié de merveilleux le travail que font les coopérants cubains dans les communautés extrêmement pauvres de ce pays sud-américain.

Lors d'un parcours effectué dans le district Sinai, de Caracas, la capitale, l'Ambassadeur de Cuba a indiqué :

« C'est la preuve de la volonté de la Révolution Bolivarienne, du leadership de son peuple pour faire avancer cette œuvre qui est la base de ce processus basé sur la participation du peuple à la transformation réelle de ses conditions de vie. Un travail très coordonné a été réalisé entre les missions boliviennes et les coopérants cubains. Cette coordination nous a permis d'aborder différents problèmes de santé, d'éducation, de culture, de sport, d'infrastructure dans chacune des communautés ».

Pour sa part, Jorge Luis Morena, Coordonnateur de la délégation cubaine pour l'assistance et la supervision technique dans la Grande Mission Logement Venezuela a indiqué :

«C'est l'une des missions que l'on entend terminer au cours de cette première étape dans le district capital et elle est la plus avancée. Elle est construite par la brigade du Bureau de Projets Spéciaux de la présidence. L'on prévoit l'achever le mois prochain.

L'une des coopérantes cubaines a signalé, quant à elle :

«Je suis le docteur Yureki Molina de las Casas, je suis kinésithérapeute dans un Centre de Rééducation Intégral où je soigne un très grand nombre de patients avec différents types de handicaps. Nous faisons aussi du travail communautaire qui inclut des visites dans les foyers pour voir les patients présentant divers types de handicaps et leur prescrire le traitement à suivre ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31769-lambassadeur-de-cuba-au-venezuela-met-en-exergue-le-travail-des-cooperants-cubains>



Radio Habana Cuba